

Fecha: 12-01-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Diego Moya ganó el Ironman de Pucón y celebró tomando espumante en su zapatilla**

Pág. : 8
 Cm2: 369,8

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

PAOLO VILLAGRAN

Diego Moya tiene 27 años y este fin de semana escribió su nombre en la historia del triatlón nacional al adjudicarse el Ironman 70.3 de Pucón, una prueba que no se quedaba en casa hace más de 30 años, cuando Cristián Bustos se coronó en 1993 antes que la prueba tuviera esta franquicia.

Lo cierto es que fue una tremenda carrera del hombre formado en el Club Deportivo Universidad Católica, quien tras cruzar la meta y desatar los festejos con el público y sus cercanos en el sector de la meta, se mandó un festejo poco común al momento de la premiación.

Diego se envaletonó con la alegría del momento, y tuvo la idea de servirse espumante nada menos que en una de sus zapatillas. Encumbrado en el cetro del primer lugar junto a la mexicana Cecilia Pérez, la ganadora de la prueba, el chileno animó al argentino Luciano Taccone y al también nacional Martín Baeza a seguirlo en su gracia.

La mexicana Pérez se atrevió y la cámara de la transmisión oficial la captó devolviendo el líquido, ante la risa del resto. Todo era felicidad para Diego, que aprovechó de cumplir un sueño en la disciplina que práctica desde muy pequeño.

"Desde principio a fin pusimos un ritmo muy bueno. Le agradezco a la gente que estuvo ahí apoyando, hasta el último", dijo tras coronarse como ganador y nuevo récord de la prueba con 03:42:07. "No venía por el récord, quería llevarme la victoria, pero sí, es sorpresivo este récord. Me venía sintiendo con buenas piernas y ahora queda ir por unas buenas vacaciones y descansar", agregó.

El doctor Luis Vergara, jefe del

La llamada "carrera más linda del mundo" fue todo un éxito en la zona lacustre de la Araucanía

Diego Moya ganó el Ironman de Pucón y celebró tomando espumante en su zapatilla

"Desde principio a fin pusimos un ritmo muy bueno. Le agradezco a la gente que estuvo ahí apoyando, hasta el último", dijo el triatleta nacional, de 27 años, que cruzó la meta con un crono de 03:42:07, logrando dejar el título en casa luego de más de 30 años.



ELISA VERDEJO

Moya parece que quiere imponer la moda del espumante en la zapatilla, pero debe tener cuidado con los microorganismos, le advirtió un médico de la UC.

programa de medicina deportiva de la UC, quienes están a cargo de la cobertura médica del evento, dice que "si bien es un rito, no es recomendable tomar líquido de una zapatilla, porque tiene microorganismos, bacterias u hongos de todo el circuito, de los calcetines y del pie. Eso puede generar infecciones gastrointestinales, pero se entiende como rito", comenta el especialista, quien estuvo, desde bien temprano, manejando junto a un gran equipo las emergencias médicas del evento: hubo cerca de 50 atenciones en todo el circuito, donde las principales complicaciones fueron por golpes de calor.

De vuelta a los festejos, Moya le dedicó el triunfo a su gente. "Esta victoria es de toda mi familia, de toda la gente, de Católica, mi club, y de mis auspiciadores como Itáu. Tengo 27 años y me queda para rato", sumó.

Tras eso, vino un momento para el recuerdo junto a sus padres en una nota para la transmisión oficial de

Chilevisión. "Imagínate que el Diego corrió su primera vez acá en kids cuando tenía 3 años. Ha estado toda la vida acá en Pucón y nosotros estámos muy felices y orgullosos apoyándolo", declaró Paula Chamorro, su mamá. Rodrigo, su padre, reconoció que estaba con el babero. "El y sus hermanos nos llenan de orgullo. Son maravillosos. Tengo el babero de un porte, no sé si se me nota. Su llegada fue hermosa, agradeciendo a toda la gente y dándole este triunfo al país".

El podio lo completaron el argentino Taccone, con un crono de 03:50:54, mientras que en el tercer puesto apareció el nacional Martín Baeza, quien finalizó la carrera en 03:53:00.

En damas, la mexicana Cecilia Pérez revalidó el título al cronometrar un tiempo de 4 horas, 22 minutos y 39 segundos. En segundo lugar, lo consiguió la argentina Romina Biagioli (04:29:11) y cerrando el podio en tercer lugar la triatleta del Club Deportivo UC, Francisca Garrido con un tiempo de 04:29:21. "Como siempre Pucón me sorprendió, lo sufrí, pero a la vez lo disfruté. Es increíble venir a esta ciudad, con tanta historia y el apoyo del público durante el recorrido. Espero el próximo año poder volver a competir" comentó la deportista azteca.